



Abengoa y la Universidad de Granada promoverán la investigación científica

04/10/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Edicion



La Universidad de Granada y el grupo Abengoa, que engloba a empresas de las áreas de energía, telecomunicaciones, transporte y medio ambiente, han suscrito hoy un convenio de colaboración para la promoción de la investigación y el progreso científico que los convierte en socios científicos.

El convenio, con vigencia de cuatro años prorrogables y una cuantía de 75.000 euros anuales, no está enfocado a un proyecto o actividad específicos, aunque el área de investigación abarcará todo lo relacionado con el aprovechamiento de la energía derivada del mar y el aire, ha explicado en rueda de prensa Manuel Doblaré, director de Abengoa Research, la fundación del grupo empresarial.

Entre los proyectos que figuran en la agenda de Abengoa figuran uno relacionado con el desarrollo de una plataforma marina para el aprovechamiento de energías y otro sobre el aprovechamiento de la energía del aire.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha abogado por reforzar las iniciativas de I+D en la industria española con la ayuda de los grupos de investigación universitarios, consideración que ha sido secundada por José Domínguez, secretario general técnico de Abengoa.

Comparte

Twitter 1 0 Me gusta 0



HAY OTRA FORMA

ÚLTIMAS NOTICIAS

Anquela pide a los suyos "igualar al Mallorca en concentración"

El entrenador del Granada CF, Juan Antonio Albacete Anquela, ha pedido hoy a sus futbolistas Leer más →

Acusan al Ayuntamiento de Otura de pagar facturas falsas a la empresa de un familiar del concejal de Urbanismo

El Ayuntamiento de Otura, Ignacio Pérez, pagó a una empresa familiar del concejal de Urbanismo, Leer más →

"Si retiráis la denuncia, Ignacio dimite", mensaje del único fiel al alcalde de Otura

Ignacio Fernández sigue siendo alcalde de Otura. La estructura provincial de su partido le ha Leer más →

CCOO pide que se reanuden las obras en el tramo de la A-7 Gorgoracha-Puntalón

El sindicato provincial de Fecoma (Construcción, Madera y Afines) CCOO de Granada pide la reanudación, Leer más →

Valderas asiste a la señalización de la tapia del cementerio como 'Lugar de Memoria'

El vicepresidente de la Junta de Andalucía y consejero de Administración Local y Relaciones Institucionales, Leer más →

@radiogranada

Hablamos en directo en nuestro estudio con Luis García Montero en @radiogranada, que nos presenta su segunda novela 'No me cuentes tu vida' 23 minutos ago

Acusan al Ayuntamiento de #Otura de pagar facturas falsas a la empresa de un familiar del concejal de Urbanismo <http://t.co/gD0FQnNp> 34 minutos ago

El alcalde de Otura destituye a su jefa de prensa y a la interventora accidental porque no le apoyan tras ser denunciado x facturas falsas about an hour ago

La dirección del PP de #Granada animó a los concejales de Otura a denunciar al alcalde y al concejal de Urbanismo por facturas falsas about an hour ago

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: <abbr title=""> <acronym title=""> <blockquote cite=""> <code> <del datetim e=""> <i> <q cite=""> <strike>

Publicar comentario

